

Bürgerversammlung findet digital statt

Pfeffenhausen. Da die für November geplanten Bürgerversammlungen in den unterschiedlichen Gemeindeteilen als zentrale Instrumente der Bürgerbeteiligung dieses Jahr neuerlich pandemiebedingt nicht in Präsenz abgehalten werden können, wird Bürgermeister Florian Hölzl am Freitag, den 26.11.2021, um 18.00 Uhr wie schon im Vorjahr eine digitale Bürgerversammlung abhalten. Dabei wird er auf das vergangene Jahr zurückblicken und über die jüngsten Projekte und Geschehnisse im Markt informieren sowie auf die bevorstehenden Projekte eingehen. Mit wenigen Klicks können alle interessierten Bürgerinnen und Bürger die digitale Bürgerversammlung auf www.pfeffenhausen.de – digitale Bürgerversammlung 2021 mitverfolgen. Selbstverständlich kann das Video auch zu einem späteren Zeitpunkt aufgerufen werden. Für den Fall, dass Sie Fragen und Anregungen haben, auf die im Rahmen der Bürgerversammlung eingegangen werden sollte, können diese gern vorab unter buergermeister@markt-pfeffenhausen.de eingereicht werden.